

Une course d'orientation a réuni valides et handicapés - Gourin

vendredi 05 octobre 2012



Quatorze jeunes handicapés et dix adultes handicapés, venant de Vannes, Lorient et Ploemeur, se sont joints aux membres du conseil municipal des jeunes de Gourin pour participer à un parcours d'orientation, mercredi après-midi, dans le domaine de Tronjoly.

« Les mauvaises conditions météorologiques nous ont fait hésiter sur le maintien ou non de l'animation. Le parcours a bien eu lieu malgré quelques fortes averses. Maintenant qu'ils ont terminé, ils ont tous l'air ravi d'avoir bravé les intempéries », souriait Catherine Henry, adjointe au maire, à l'issue de l'épreuve.

Par binôme valide-handicapé, tous les participants sont venus pointer à la salle des fêtes de Tronjoly où était placée une urne au profit de l'animation foot-fauteuil du centre de Kerpape à Ploemeur.

Le conseil municipal des jeunes avait aussi souhaité ouvrir ce parcours d'orientation à tous. Le matin, 50 élèves du lycée agricole Saint-Yves et 68 de Sainte-Jeanne-d'Arc y ont participé.